

San Feliu, ciudad optimista

Nuestra ciudad ya puede contarse entre las ciudades que en la noche última del año ve a la inmensa mayoría de sus habitantes volcarse en los lugares públicos, tales como restaurantes, bodegones, hoteles, bailes o casinos, con la intención de despedir al año viejo muy alegremente y con igual optimismo recibir al nuevo.

No es de extrañar el que nuestra ciudad haya también celebrado de esta forma la despedida de este año viejo que nos ha dejado. puesto que éste se mostró bastante generoso para con nosotros. Basta recordar algo de lo ocurrido y presenciado en estos trescientos y pico de días transcurridos, para afirmar que no otra cosa sino optimismo podía respirar la despedida mencionada y más para que de ello tomara ejemplo el jovencito que viene a sucederle.

Lo que fué en el aspecto industrial

En este aspecto, y concretando en el corchero, puede decirse que ha seguido manteniendo la tónica de la intensa actividad que viene cosechando desde muchísimo tiempo. La mano de obra se ha visto solicitada de manera optimista, siendo insuficiente la jornada legal de ocho horas y recurriendo, además, al trabajo a domicilio. Miles de bultos llevando inscritos los más diversos nombres de los más apartados lugares del globo han servido para exportar esta ingente producción de taponos de corcho.

También ha venido consolidando su marcha ascendente la fábrica de tejidos Godó y Trias, que desde su implantación a venido a dar un importante auge industrial a San Feliu.

En el aspecto portuario, recordemos una nota aparecida no hace mucho en este mismo semanario dando cuenta de que nuestro puerto en uno de estos últimos meses, rebasó la cifra en toneladas de exportación a la del puerto de Tarragona, considerado el tercero del Mediterráneo.

En el aspecto turístico

No cabe extenderse en este tema, por cuanto sería repetir lo que siempre, y más recientemente, en el extraordinario de Navidad, se ha comentado. Pero este año que ha fenecido nos trajo turismo de más altura que en otros años y por poco que le dediquemos nuestras preferencias ha de verse todavía más aumentado.

Una actividad, empero, de entre las muchas que sacan partido del turismo, también es la de la construcción, que en este año de 1954, se ha visto solicitada muy intensamente, pesando mucho en la riqueza industrial guixolense. Y una prueba de ello la tenemos en la actual construcción de tres chalets en el paseo marítimo de la montaña de San Elmo como principio del proyecto de construcción de un grupo de nueve.

En la pesca marítima

Aparte de lo que este aspecto representa en pleno verano para nuestra economía cuando en nuestro mercado anda apretujado todo el mundo, desde el hotelero a último vereneante, para comprar el fresco y sabroso pescado de nuestro litoral, pagándolo a lo que vulgarmente se dice a un ojo de la cara, este año el mar se ha mostrado liberal hasta el mismísimo día 31. Bonancible el tiempo, las masas de sardina se han afincado en nuestras aguas permitiendo hacer respetables acopios a pesar de lo avanzado del invierno, para suministro de la ciudad y de sus comercios de salazones.

En el triple aspecto literario-artístico-cinematográfico

En lo primero, continuó el Certamen literario que anualmente convoca el I. E. G. y que ya ha tomado carta de naturaleza entre nosotros. Es altamente ponderable la inquebrantable voluntad de esta institución al crear, cada año, este intercambio artístico de las letras. El día de San Jorge, fecha escogida para este certamen, puede contarse entre las fechas memorables entre las literarias de la ciudad.

Otro éxito vino a enriquecer al 1954. Fué la concesión del premio «Mossén Chusep», a nuestro entrañable amigo y compañero de redacción, Dn. José Vallverdú por su novela para la juventud «Las cinco vidas del Nereo».

En el aspecto artístico, dediquemos en este balance anual, un recuerdo imborrable al acontecimiento magnífico que nos ofreció Marianela de Montijo y su compañía de Ballet español. Sus dos actuaciones, a finales de marzo, se recuerdan aún,

con la nostalgia de todo aquello que uno nunca se cansaría de admirar.

En el aspecto teatral, la Agrupación Romea ha continuado con sus periódicas representaciones, cerrando el año con una de memorable, «Don Gonzalo o l'orgull del gec», que fué magistralmente representada por toda la compañía.

Y en lo cinematográfico, no se ha quedado a la zaga la representación de excelentes películas. Han sido muchas y sería tarea minuciosa el querer detallarlas. Mencionemos, no obstante, el cierre de este balance que ha correspondido a la película japonesa de todos los galardones «Rashomón», presentada el día 28 en sesión de gala por la Asociación de Prensa de nuestra ciudad y que un público correcto y distinguido, acogió con todos los plácemes.

Esto ha sido, a grandes trazos, el año 1954 que tan jubilosamente hemos despedido los guixolenses. Aguardemos, confiados, a que el neófito 1955 nos resulte no menos dadivoso.

Abecé.



GRAN LICOR
ESTOMACAL
BONET

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS